

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020**

19711159 - DUNIA AHMADA NUR ALIF

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	buru2 nutup pembicaraanya, nanyanya banyak ga sesuai setting soal yg diminta
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	belum meminta pasien utk mengepal dan mengembangkan jari tangan. belum meminta pasien menyebutkan apakah kanan dan kiri rasanya sama
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	belum menjelaskan tentang resiko pemeriksaan, pemeriksaan n 1 tidak memeriksa lubang hidung secara bergantian, tidak menutup salah satu lubang hidung saat diperiksa, tidak menyiapkan alat2 yang akan digunakan, tidak menilai kontraksi musculus masseter dan temporalis (laporkan hasilnya saat pmx y), tidak menjelaskan cara pmx reflek kornea, untuk pemeriksaan n IX dan X kurang tepat (lihat palatum mole dan minta pasien untuk mengatakan Aaaa, jangan lupa gunakan spatel lidah dan senter y dek,, krn tdk terlihat kl tdk pk senter), tidak menjelaskan cara pemeriksaan reflek muntah, pemeriksaan n. XI seharusnya dilakukan dari belakang dan nilai dulu apakah ada kelainan pada musculus trapeziusnya baru nilai kontraksinya
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	pada saat pemeriksaan refleks trisep posisi memukulnya tidak tepat sehingga dilakukan pemukulan lebih dari 2x//akan lebih baik dari tiap refleks dilakukan untuk membandingkan kanan dan kiri
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	Infomed consent sudah baik, posisi headlamp sudah tepat, pemeriksaan orofaring lidah tidak perlu dijulurkan keluar karena akan membuat lidah semakin kaku. selebihnya cukup bagus, gambarnya dilengkapi lagi ya
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	sudah menggunakan lup binokular tapi lupa senter saat periksa palpebra dan silia. belum berhasil membalik palpebra superior. pantula cahaya placido tidak jatuh tepat di mata.iris dilaporkan dangkal, jernih, normal--> ini maksudnya COA kan dek? tapi saat ini tetep keliru ya. jarak senter saat periksa lensa bisa lebih dekat agar lebih jelas jika periksa shadow test. komunikasi dan sambung rasa dengan pasien simulasi baik
PEMERIKSAAN TELINGA	tdk menggunakan headlamp, pemeriksaan telinga luar, CAE dan otoskop kurang sempurna, tdk melakukan valsava+toynbee, gambar kurang sempurna, pemeriksaan kurang teliti
PEMERIKSAAN VISUS	visus mata kanan yg dinilai adalah yg sebelum pinhole ya, pinhole hanya untuk ngecek visusnya maju atau tidak. mata kiri ok.
TEKNIK ASEPTIK	ambil handscoon bagian luar bungkusnya ga boleh pakai korentang ya de. hanya bagian dalam. dan handscoon masuk ke dalam duk steril, bukan di bagian besi trolley yg tidak tertutup duk steril. initial washing washing diulangi 2 kali ya. gowningnya sdh sesuai de dan jangan banyak area yg disentuh.